

JETZT!

**BÜNDNIS 90
DIE GRÜNEN**
BADEN-WÜRTTEMBERG



www.JOSHA-FREY.de

An die regionale Presse

Landtagskandidat Wahlkreis Lörrach

Joshua Frey

Am Neuweg 15
D-79400 Kandern
Tel: +49 1734524891
Fax: +49 7626 972571
info@josha-frey.de
www.josha-frey.de

Kandern, 12. März 2011

Bürgerschaftliches Engagement muss vor Ort gefördert werden

Sehr geehrte Pressevertreter,

ich bitte um die Veröffentlichung der nachfolgenden Pressemitteilung:

Bundestagsabgeordneter Memet Kilic und Landtagskandidat Joshua Frey bei Gesprächsrunde zum Thema Bürgerbeteiligung in Schopfheim/ Joshua Frey: „Bürgermeister müssen bürgerschaftliches Engagement vor Ort fördern.“

Mit dem Sprecher für Bürgeranliegen in der Grünen Bundestagsfraktion begrüßte Schopfheim einen ausgewiesenen Experten zum Thema des Abends, der Bürgerbeteiligung in der Politik. Dass dies eine gerade in Schopfheim heiß diskutierte Debatte ist, bewies die Vielzahl an von dem gastgebenden Stadtrat Michael Straub geladenen Interessengemeinschaften aus Schopfheim.

Angesichts der bürgerschaftlich engagierten Gäste musste daher auch nicht viel Zeit darauf verwendet werden, ob die Bürgerbeteiligung ein notwendiges Mittel der Politik sei. Viel eher ging es darum, wie sie denn möglich wäre und wie sich bereits im gegenwärtigen gesetzlichen Rahmen der Wille des eigentlichen Souveräns – dem Volk – stärker in die Entscheidungsfindung auf der politischen Ebene einzubringen sei.

Vor diesem Hintergrund machte Memet Kilic auf die Bestrebungen der Grünen auf Bundesebene aufmerksam, die Bürger schon zu einem früheren Zeitpunkt einzubinden und ihnen auch im weiteren Verlauf mehr Gestaltungsmöglichkeiten zu geben. Landtagskandidat Joshua Frey verwies darauf, dass die Einbindung der Bürger/-innen

in die Politik schließlich zu den Wurzeln der Grünen gehören: „Wir Grüne sind aus einer Bürgerbewegung hervorgegangen und setzen uns auch zukünftig in den Parlamenten für die Belange der Bürgerinnen und Bürger ein.“ Dies müsse auch von den Bürgermeistern aktiv unterstützt werden, forderte der Grüne Landtagskandidat.

Mit herzlichem Dank und freundlichen Grüßen

gez. Josha Frey

